

— No. 302 —



# 川越

1月10日

■発行所 川越市役所

■電話 川越(0492)23-1450代

■発行人 川越市長 加藤瀧二

■編集 企画部企画課



市民の皆さん明けましておめでとうございます。

新昭和四十七年は、ご承知のごとく、川越市が埼玉県の最初の市として誕生して以来五十年に当りますので、川越市はもちろんのこと、埼玉県にとっても記念すべき年であります。

このような意義ある年に、十八万を越える市民の皆さんが、これまで頑健で、さらには覚悟を新にして市政にあたることのできましたことは、誠にご同慶の至りであり、私の感激がざるところであります。

顧みれば、昨年はわが国とりまして近年にない多事多難な年であります。

しかしながら、国民多年の悲願であった沖縄の返還も決まりました。さらにまたドルショック問題も、ドルの切り下げを含む各国通貨の調整妥結により、一応解決を見ましたことは慶賀に堪えません。

もとより、今回の円切り上げ措置が、国内経済に及ぼす影響

は深刻であり、待望の景気浮揚も当分は望み薄になりましたが、しかしわが国の貿易の比重は、自由諸国が九五%、共産圏が五%で、そのうちアメリカが三〇%であります。しかも輸出が相手の経済再建も、アメリカを中心とする自由諸国との互恵協調に基づく貿易を主軸として行なわれなければならず、その結果外交の重要性は倍加するものと信じます。

ゆえに私は、その対策に関し政府の速なる勇断と、これに対する関係各界の賢明なる協力を切望する次第であります。

さてわが川越市も、昨年は四月に統一地方選挙が行なわれ、多年待望して止まなかつた市舎の建設も着工を見、いよいよ本年十月からは、使用できる予定であります。このほかに、老人会館、山の家、じん芥焼却場、市出張所兼公民館（一カ所）、



栗原定一

川越市議会議長

所存であります。

なお、南部公民館および武道館の建設や診療所の改築等も是非新年度の事業として完成させたい所存であります。

川越市も、人口が十八万を突破したのは昨年十一月であります。このような勢は、今までなお続くことが予想されま

すので、私は長期的視野に立ち効率的かつ理想的な都市計画を策定する必要を痛感いたします。昨年秋、「川越市総合振興計画案」を市議会に提案し、自下継続審査中であります。本市の財政も昨年のドルショック後の不況の影響を受けて樂觀を許さないものがありますので、本年

の所存であります。

春光うららかな、昭和四十七年の新春を迎えて、ここに市議会を代表し、謹んで、お祝詞を申しあげます。

本年は、川越市が市制を施行して、満五十年を迎える、良き年であり、さらに躍進が約束される年であります。また、わが川越市は人口三十万都市の実現に、その進展度は、まことにめざましく、急速に伸張しつつありますことは、ご同慶に耐えないとこどりあります。

しかし、これら市政の伸展は、長い世代にわたって、本市のため尽力されました、諸先輩

市民の皆さんの明けましておめでとうございます。

新昭和四十七年は、ご承知のごとく、川越市が埼玉県の最初の市として誕生して以来五十年に当りますので、川越市はもちろんのこと、埼玉県にとっても記念すべき年であります。

川越市長 加藤龍二

商業高校図書館、市営住宅等の建設、九小・中学校の増改築、し尿処理施設、道路橋梁、消防施設、上下水道等の整備、都市計画街路事業、川越駅西口改造事業および区画整理事業等の諸事業に、四十億円の巨費を投じ、しかもこれらの諸事業が、順調に進捗いたしておられますのも、これ偏見に市民各位の理解あるご協力の賜であります。そして、深く感謝申し上げる

\* 表紙写真

南大塚の餅つき踊り

(昭和三十四年三月県指定無形文化財) 南大塚の餅つき保存会によって継承され、毎年天神社（菅原神社）の別当寺である西福寺境内で、一月十五日の成人式の日に行なわれています。当日は、地元の成人になられた方を招いて将来を祝し、ちらりと記念祝賀行事等につきましては、昨年秋、市議会議員および市内諸団体の代表を網羅した企画委員会を設けて研究中であります。そこで、本市の新年度の重点施設は、私が市長就任以来努力してまいりました都市水準の向上を目指す諸施策、すなはち都市計画事業の推進、就中一般市道の整備、上下水道の拡充、教育および社会福祉の充実、市営住宅および子どもの遊び場の増設、交通安全対策の強化、公害の防止等であります。本年はかねて都幾川村に建設中の「山の家」もいよいよ開館の運びとなりますし、待望の西バイパスも十月の川越まつりまでには開通する予定であります。

また懸案の川越周辺の再開発も、さらに進展せしめる考えであります。芳野地区を中心とする東部開発につきましても県の協力を得て地元と折衝を進めることであります。

天神社の社前でひきすり餅として催されていました。現在は「南大塚餅つき保存会」によって継承され、毎年天神社（菅原神社）の別当寺である西福寺境内で、一月十五日の成人式の日に行なわれています。当日は、地元の成人になられた方を招いて将来を祝し、ちらりと記念祝賀行事等につきましては、昨年秋、市議会議員および市内諸団体の代表を網羅した企画委員会を設けて研究中であります。そこで、本市の新年度の重点施設は、私が市長就任以来努力してまいりました都市水準の向上を目指す諸施策、すなはち都市計画事業の推進、就中一般市道の整備、上下水道の拡充、教育および社会福祉の充実、市営住宅および子どもの遊び場の増設、交通安全対策の強化、公害の防止等であります。本年はかねて都幾川村に建設中の「山の家」もいよいよ開館の運びとなりますし、待望の西バイパスも十月の川越まつりまでには開通する予定であります。

また懸案の川越周辺の再開発も、さらに進展せしめる考えであります。芳野地区を中心とする東部開発につきましても県の協力を得て地元と折衝を進めることであります。

天神社の社前でひきすり餅として催されていました。現在は「南大塚餅つき保存会」によって継承され、毎年天神社（菅原神社）の別当寺である西福寺境内で、一月十五日の成人式の日に行なわれています。当日は、地元の成人になられた方を招いて将来を祝し、ちらりと記念祝賀行事等につきましては、昨年秋、市議会議員および市内諸団体の代表を網羅した企画委員会を設けて研究中であります。そこで、本市の新年度の重点施設は、私が市長就任以来努力してまいりました都市水準の向上を目指す諸施策





